

TEMA: Vivienda

SUBTEMA: Concluyen viviendas sismo

REFERENCIA: Inmobiliare. (15 de abril de 2020). Fundación Carlos Slim concluye viviendas para afectados por sismos de 2017. Recuperado de <https://bit.ly/3mHx8fB>

NOTA:

Fundación Carlos Slim concluye viviendas para afectados por sismos de 2017

El sismo ocurrido en septiembre de 2017, con magnitud de 7.1 en la escala de Richter, provocó más de 300 decesos, 7 mil heridos y cerca de 250 mil personas damnificadas que perdieron parcial o totalmente sus casas.

La Fundación Carlos Slim, fue una de diversas organizaciones solidarizadas con los perjudicados, y a través del Programa México Unido, multiplicó por seis cada peso donado con el objetivo de crear un fondo de apoyo para las viviendas dañadas.

Este mes, la fundación concluyó la construcción de seis edificios que serán habitados por 56 familias de Morelos, uno de los estados más afectados por el suceso.

El primer edificio consta de 632.6 metros cuadrados que incluyen ocho departamentos localizados en la Unidad Habitacional Narciso Mendoza; el segundo de los inmuebles es de mil 224 metros cuadrados, con 20 departamentos ubicados en la Unidad Habitacional Altavista; y los cuatro restantes fueron edificados en una superficie total de 2 mil 517 metros cuadrados, en los que se realizó la construcción de 28 departamentos.

Las obras estuvieron bajo la coordinación conjunta del programa Unidos por Morelos, la Secretaría de Desarrollo Territorial y Urbano (SEDATU), y la Comisión Nacional de Vivienda (CONAVI).

El comunicado emitido hoy por Fundación Carlos Slim señala que continúan con los trabajos de recuperación de daños en las áreas de educación, salud y vivienda.

COMENTARIO

A tres años del sismo que afectó diversas zonas de la República Mexicana, la Fundación Carlos Slim finalizó la construcción de 6 edificios destinados para algunas de las familias que perdieron su vivienda en el estado de Morelos. El fondo de apoyo fue construido con la contribución de diferentes organizaciones que multiplicaron por seis cada uno de los pesos donados, e irá destinado a la reconstrucción y restauración de escuelas, mercados, instituciones de salud y viviendas.

El sismo de intraplaca del 19-S causó severos daños en varios estados del centro del país y la muerte de 369 personas, 74 en el estado de Morelos, históricamente el sismo del 19-S ha sido el evento que ha provocado la mayor cantidad de daños y víctimas en dicha zona, la cual es de alta sismicidad¹.

Las pérdidas ocasionadas por este sismo, aunque principalmente materiales, continúan siendo una problemática a pesar del tiempo transcurrido, en el caso de los apoyos gubernamentales no se ha logrado cubrir a toda la población afectada, dejando a muchas familias en campamentos improvisados que, en medio del desarrollo de una pandemia, los posiciona en una situación de doble vulnerabilidad.

¹ García, J, Mena, U, & Bermúdez, F. (2018). Terremoto 19S en Morelos: la experiencia operativa del INEEL en la evaluación del riesgo estructural. Salud pública Méx vol.60.

Recuperado de <https://bit.ly/3j3tVot>

El trabajo en conjunto del Gobierno Federal con diversas organizaciones sin fines de lucro representa una oportunidad para tener un alcance mayor de personas que perdieron sus viviendas de un día a otro, brindando respuesta a una de las necesidades sociales básicas.

RESPONSABLE

Cynthia Guadalupe Hernández Rojas